
随着调查，赵明
华等人的经历也被
倪某获知。 他了解
到，今年47岁的赵明
华出生在浙江省上
虞市红旗村一农民
家庭，在上海读完大
学后被分配到法院
系统。 依靠个人努
力，赵明华坐到了上
海市高院民一庭副
庭长的位置上。

倪某称，他所涉
及的合同纠纷一案
中，原告顾某和其代
理律师赵某的家乡
也是上虞市红旗村，
并且可以证实顾某
是赵明华的堂妹夫，
赵某是其堂弟。倪某
认为，从这个关系上
来看，赵明华在案件
中利用职务之便干
预案件审判的可能
性很大。

外交部长王毅5日表示， 中国与东盟各国已同意在落
实《南海各方行为宣言》框架下探讨推进“南海行为准则”
进程。中方的看法是：

一要有合理预期。“准则”涉及多方利益，其制定需要
一个细致复杂的协调过程。

二要协商一致。不应把个别或几个国家的意志强加给
其他国家，强扭的瓜不甜。

三要排除干扰。各方应多做有利于推进“准则”进程的
事，为此创造必要的条件与环境，而不是反其道而行之。

四要循序渐进。制定“准则”是《宣言》中的规定，“准
则”不能取代《宣言》。当务之急是继续落实好《宣言》，积极
推进海上合作。 ■据新华社

2013年8月6日 星期二
编辑/苏军华 图编/覃翊 美编/刘迎 校对/张郁文A12

http : //cs . voc . com . cn
中国

“空气”祛眼袋
“亲”一下就没了

“感觉眼睛下方像被亲了一下，接着便看
见两坨黄色的脂肪流了出来，原来鼓鼓的眼袋
变得平整光滑。 ”芙蓉区的刘女士惊喜不已。

长沙瑞澜整形医院率先引进美国“空气”
祛眼袋技术，首次导入航空动力系统，通过空
气分子之间发生反作用， 在 0.001 立方厘米
的狭小空间内形成 3500 千克力压强，从而一
举扫除眼袋里包裹的脂肪， 下眼睑马上变得
平坦、光滑，皮肤红润紧绷。

专家表示，与传统方法不同，美国空气祛眼
袋技术不借助外物，只采用与人体最具亲和性的
空气为媒介，温和的动力系统，让人身心舒适。

瑞澜整形医院作为湖南省首家专注美国
技术的机构，已帮助上万人告别眼袋。炎炎夏
日，空气祛眼袋凭借其恢复快的优势，更是备
受欢迎，来院顾客络绎不绝。
美丽热线：0731-88277277
地址：长沙市劳动西路雅礼中学旁

�������痛风是嘌呤代谢紊乱造成
的尿酸盐结晶沉淀在关节周围
及皮下组织、骨骼及尿路引发的
病变。 间歇性反复发作，以足拇
趾关节踝关节多见， 发作时红、
肿、热、痛，浑身像上万条虫子在
啃骨头，痛得睡不着觉，走不了
路，膝盖飕飕冒凉风，比寒风都
钻心刺骨， 高烧不退以夜间为
重。 若不及时治疗，会诱发关节
变形或形成痛风石、 尿路结石、
肾结石、肾衰竭、尿毒症，甚至危
及生命。

一直以来，医学界对于痛
风缺乏确切有效的治疗方法，
目前的共识是单一的服用秋水仙碱片、别嘌醇对胃肠及肾脏损
害较大而且反复发作治不好。 日前，在北京召开的全国痛风学
术研讨会上传出一个令痛风患者特别振奋人心的消息，由我国

痛风攻关组在藏医药治疗痛风
精髓的基础上， 研制的痛风新
药《藏羚十五味乳鹏丸》在经过
2236 例痛风患者近五年的临床
试验终于获得成功。 临床观察
证实： 该药的有效成份可将长
期沉积在体内各部位的痛风结
石分解成水， 二氧化碳和可溶
性钠盐，通过尿液排出体外，防
止再次沉积形成结石， 从而达
到治愈的目的。

目前，藏羚十五味乳鹏丸已
获得国家食品药品监督管理局
批准 ， 批准文号国药准字
Z20003201， 它攻克了痛风久治

不愈反复发作的难题，服药后 3-7天显效，2-3个疗程临床治愈，
5-6个疗程还你健康生活。（注：2盒一疗程）。据悉：该药已在湖南
火爆销售，读者可拨打 0731-85516127咨询。 免费送货或邮寄。

痛风新药 在我国研制成功
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“我的中秋节”
征文赛火热开启

即日起至9月12日，#华美
月饼·我的中秋节#微博征文大
赛进行中，主题“感恩”。优秀博
文将选刊本报《华声微播》版
（25篇）并有机会获得中国名牌
华美食品提供的价值200元华
美月饼一盒。参与方式如下：

1、进入新浪、腾讯微博的#
华美月饼·我的中秋节#话题页
面发言。

2、关注@三湘都市报 并在
本条微博后跟帖。

3、私信@三湘都市报 注明
投稿。

4、 登录华声帮 活动帖投
稿。

5、投寄电子邮箱：
732953241@qq.com。

6、通过三湘都市报微信投
稿。

围绕南海问题，菲律宾一直动
作频频， 包括四处购买军备等，还
屡屡对中国发出不当言论。 不过，
香港《南华早报》认为，菲律宾正准
备平息与中国之间就南海问题引
发的摩擦，试图让两国之间的关系
更加平静。

中国外长访东南亚
绕开菲律宾

中国外交部长王毅8月1日起
赴泰国出席中国—东盟高层论坛
并对马来西亚、老挝和越南进行正
式访问。4日，他启程前往越南展开
为期两天的访问。《南华早报》就此
指出，王毅这次东南亚之行“绕开
了”菲律宾。

不过，菲律宾外交部长德尔罗
萨里奥并没有因此放弃。 报道称，
本月1日他在马尼拉会见越南外长
范平明时，范平明专门提到：“中国
外长就要去（越南）了，你要我捎话
吗？”德尔罗萨里奥说道：“是的。请

告诉他，我正在等待他对我的邀请
做出回应，希望他能够接受。”

据报道， 在6月30日于文莱举
行的东亚系列外长会期间，王毅和
德尔罗萨里奥有过“短暂的接触”，
随后德尔罗萨里奥向王毅发出访
菲的邀请。当天的会议上，双方曾
有过“导致气氛紧张的”交锋，王毅
发表讲话列举了中国在西菲律宾
海问题上对菲的控诉，德尔罗萨里
奥则对王毅的讲话进行了反驳。

有观点认为， 中国冷落菲律
宾，表明两国之间就南海领土争端
问题的矛盾没有任何好转。《南华
早报》称，王毅今年3月出任外长以
来，已经访问了10个东盟成员国中
的7个，在没有到访的三个国家中，
柬埔寨和缅甸与中国关系友好，双
边投资合作密切。

菲外长态度改变
欲缓和关系？

分析人士还指出，中菲双方的

摩擦，尤其是菲律宾此前将南海领
土争端正式提交到国际海洋法法
庭的行为，是导致中方“冷落态度”
的主要原因。

不过，《南华早报》称，德尔罗
萨里奥对中国的态度和论调发生
改变， 他本月2日在会见外国驻菲
律宾记者协会成员召开会议时，宣
称“正寻找与中国之间的临时协
定，以期两国关系趋于平静。”

在会上，《南华早报》 记者提
及中国国家主席习近平最近提出
的“主权属我、搁置争议、共同开
发”的方针，德尔罗萨里奥并没有
就此发表激进言论， 而是专门指
出了习近平主席提出的“共同开
发”理念。

他还专门提到获得习近平接
见时的往事， 当时习近平还在担
任副主席。“针对你的问题， 我的
回答与此前（获习近平接见时）一
样。当时我就说，只要共同开发不
违背菲律宾法律， 我们就没有问
题。” ■据新闻晚报

遭中国冷落，菲律宾准备服软？
王毅访东南亚绕过菲律宾 菲外长让越南外长捎话

“上海高院多名法官涉嫌集体召妓”后续…

外长就“南海行为准则”进程提四点主张

中方
态度

【关于房子】
赵明华在沪有四套房
其中两套在高档小区

除了嫖娼一事，倪某还把赵
明华的房产信息也全部掌握在
手中。经倪某调查，赵明华在上
海共有四套房产，其中两套房是
老房，现用来出租。另外两套则
是其在2005年付全款一并购置
的。这两套房都在四平路780号，
只是单元门和楼层不同。其中一
套由赵明华自住，另一套则由他
的岳父岳母居住。

在倪某眼中， 这两套房在
上海绝对属于高档小区。 倪某
估算，两套房价格合计700余万
元。让他怀疑的是，赵明华的妻
子没有工作， 家里也没有做生
意， 以赵明华一个人在上海高
院的工资是无论如何也买不起
的。

【关于圈子】
赵明华朋友圈多是律师
曾一顿饭消费2万多元

此外，赵明华的朋友圈都有

哪些人也都在倪某掌握之中。
倪某称，请赵明华喝酒吃饭

的人90%以上是律师。至于为何
肯定这些人都是律师， 倪某说，
他通过这些人的车牌号查出了
他们的身份。关于如何通过车牌
号获取这些人的身份信息，倪某
则表示不便透露。

甚至连每顿饭的价格也被
倪某知晓。“有一次，赵明华和一
个律师一起吃饭，在武康路上的
武康公馆，一顿饭的消费价格就
是2万多块钱。”倪某说。

■据法制晚报

出身浙江农村
现任副庭长

“我相信法律是公正的，一定会给我一
个公道。”5日，上海高院法官“召妓门”爆料
人倪某称，身陷丑闻的赵明华除了热衷于嫖
娼，在上海还有四套房产。

目前，该院民一庭庭长陈雪明、副庭长
赵明华等4人已停职接受调查。 被停职的另
两人是什么职务，上海高院未作回应。

… 赵明华其人
“召妓门”爆料人再揭法官丑闻

涉嫖副庭长拥4套房
曾一顿饭吃掉2万元


